

Gobernador abordó avances para la implementación del Sistema Automatizado de Identificación Biométrica (ABIS) en aeropuertos del país

Con el propósito de presentar el trabajo y gestiones realizadas desde los gobiernos regionales del país en materia de seguridad, en particular en la implementación del Sistema Automatizado de Identificación Biométrica (ABIS) a nivel nacional, el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, en su calidad de presidente de la Asociación de Gobernadores y Gobernadoras de Chile (AGORECHI), participó esta jornada en la Comisión de Transportes y Telecomunicaciones del Senado, presidida por la senadora Ximena Órdenes.

Así, durante la presentación se dieron a conocer los importantes recursos aportados por los gobiernos regionales para esta tecnología, que ascienden a los \$12 mil millones de pesos - vía rebaja presupuestaria-, de cara a la futura instalación de este sistema en los 17 aeropuertos -con vuelos comerciales- del país, en un trabajo junto a la Policía de Investigaciones que permitirá contar con mayores capacidades para la identificación de personas y reforzar la seguridad.

Anuncio Patrocinado



En ese aspecto, el Sistema ABIS permitirá entregar más herramientas tecnológicas a las policías para controles migratorios y combate a la delincuencia mediante una tecnología de identificación multibiométrica e investigación forense, compuesto por una solución de software y hardware que permite la identificación de personas a partir de huellas dactilares, huellas palmares, fotografías faciales y voz.

Gobernador abordó avances para la implementación del Sistema Automatizado de Identificación Biométrica (ABIS) en aeropuertos del país

Al respecto, el **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, explicó que “Este es un proyecto importante. Nosotros hemos señalado el rol que hemos desempeñado en materia de seguridad, somos de las instituciones que hemos aportado más recursos en materia de seguridad, hablo por los 16 Gobiernos Regionales del país (...)

Hemos hecho un aporte importante a la implementación del ABIS en el país, tenemos más de \$12 mil millones de pesos aportados por una gran mayoría de los Gobierno Regionales, tenemos 4 o 5 Gobierno Regionales que están en una etapa decisional, pero hemos hecho un aporte muy significativo”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Junto a esto, la máxima autoridad regional recalcó la importancia de contar con más atribuciones en el tema, señalando que “A nosotros nos importa mucho, y lo dejamos sentado como precedente, de que se haga realidad la discusión que nos habilita a los gobiernos regionales con una División de Prevención del Delito y Atención a Víctimas, a propósito de todo lo que hacemos en materia de seguridad (...) Creo que tuvimos una presentación súper clara donde señalamos el rol de los gobiernos regionales en materia de seguridad y donde señalamos también, con mucha fuerza, que los gobiernos regionales tienen algo que decir y tienen que jugar un rol muy importante y preponderante en materia de prevención del delito (...) Nos acaban de informar desde (el Ministerio del) Interior que la discusión en torno a habilitarnos con una División de Prevención del Delito se va a iniciar

Gobernador abordó avances para la implementación del Sistema Automatizado de Identificación Biométrica (ABIS) en aeropuertos del país

ahora, y -por tanto- esperamos que aquello se cumpla”.

y tú, ¿qué opinas?